

たのっこ

たのっこの合言葉 2023.5.12 第5号

たくましく

のびのびと

こころゆたかに

文責 福田 康弘



晴れて良かつた 1年生歓迎集会・遠足

5月2日(火)。大型連休の合間の登校日。この日は4月に入学した新1年生の歓迎集会・遠足でした。当日は朝から晴天に恵まれ、子どもたちはいつもより足取りも軽く登校してきました。

1時間目は体育館で歓迎集会を行いました。全校児童で元気よく「さんぽ」を歌い、次に1年生が一人ずつ自己紹介を行いました。その後、みんなで○×ゲームや輪くぐりゲーム、貨物列車をしました。貨物列車は音楽に合わせて動き回り、相手を見つけてじゃんけんで負けた方は勝った方の後ろにつくというゲームです。ゲームが進むにつれ列は長くなり、最後は2つの列での決勝戦となります。最後まで勝ち残ったのは3年生の宮崎皇英さんでした。勝負が決まった瞬間、みんなも一緒に拍手をして喜び、勝った皇英さんは恥ずかしそうにインタビューを受けていました。

集会の後は、いよいよ遠足です。お弁当など忘れ物がないか確認して、1年生から6年生までが混じった縦割り班で出発しました。行先は、いろは島展望台です。最初は元気だった子どもたちですが、坂道の連続で疲れて、だんだん口数も少なくなっていました。そんな中、上級生が1年生の手を引き、優しく声をかけて励ます姿に、この田野っ子のつながりはいつまでも大切にしてほしいと思いました。

いろは島展望台に到着すると、目の前には美しい海と多くの島々が目の前に現れました。天気も良く、心地よい風が吹いていました。写真撮影後、子どもたちは早速お弁当を食べました。お弁当の後はおやつタイム、そして縦割り班での遊びの時間です。展望台の周りを走ったり、日陰で寝転んだりとそれぞれに楽しんでいました。

今回の遠足は田野小学校としては最後の遠足となりました。

保護者の皆様にはお弁当やおやつの準備などご協力いただきありがとうございました。



全校みんなで田植えに挑戦

連休明けの5月8日(月)。前日までの雨も上がり、棚田組合の皆様の協力を得て、田植えを行いました。これまで5年生が田植えをしてきましたが、今年度は学校統合を控え、田野小学校では最後ということで、全校児童で行いました。

いざ田んぼに入ると前日までの雨で、田んぼの水は冷たく例年より水量も多く、足を取られる場面も多くありました。棚田組合の方の指導の下、一つ一つ丁寧にもち米(ヒヨクモチ)の苗を植えていきました。田植えを経験した児童は意外と少なかったので、上級生と下級生がペアとなり、苗の植え方を教えながら進めていきました。回数を重ねるごとに作業も早くなり、児童の中からは「楽しかー」という声も聞こえてきました。



今回植えたもち米は、秋に稻刈りをして、もちつき会に使用する予定です。棚田組合の皆様、ありがとうございました。秋の収穫が楽しみです。

すごいね！少年野球のみなさん

5月3日(水)から5月5日(金)、第59回佐賀県スポーツ少年団軟式野球競技大会佐賀県予選が、鹿島市、武雄市、杵島郡、嬉野市で開催されました。田野小学校では6年生の川口悠雅さん、山城悠生さん、5年生の古河侑都さんが少年野球に所属しております。今回は、田野小、納所小、入野小、成和小、鷺島小の合同チーム(今泉ヤンキース)で出場しました。

今大会は県内16チームが参加し、今泉ヤンキースは勝ち上がり、決勝戦まで進みました。決勝戦では神埼市の仁比山チームと対戦し、8対9の僅差で敗戦し、準優勝となりました。しかし、県大会での準優勝はすごいことだと思います。6年生が卒業し、人数が減った中でも練習を頑張ってきた成果だと思います。8月の九州大会(沖縄県開催)にも出場となりました。少年野球のみなさん、本当におめでとうございました。



PTA 親子環境整備（除草）作業

4月29日は大雨のため除草作業が中止となりました。運動会前ですので、下記の日程で実施します。ご協力よろしくお願いします。

- ・5月13日（土）7:30～9:00 田野小学校運動場集合（小雨決行）
豪雨で中止の場合は、6:30にはなまるメールでお知らせします。
- ※運動場、校舎周りだけでなくプール周囲も除草作業を行います。